

Erfahrungsbericht Einsatz im Altersheim Seeblick

Vom 12. bis 16. September 2016 verbrachte eine muntere Betreuer-Truppe des ZSO Sursee eine Woche im Altersheim Seeblick in Sursee. Für die Bewohnern wurde ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet. Am Anfang der Woche wurde das sonnige, warme Wetter vollends ausgenutzt. Viele Spaziergänge führten bis zur Mariazell-Kappelle oder an den Sempachersee hinunter. Am Montag Nachmittag ging es sogar ins Seeland in Sempach und am Dienstag ins Stadtkafi in Sursee. Am Mittwoch war Wellness angesagt. Ausgewählt wurde zwischen Fuss- oder Handmassage. Wie es der Zufall wollte, musizierten drei Zivilschützer in ihrer Freizeit. Nachdem Mittagessen entstand deshalb spontan ein kleine Formation, welche alte Klassiker zum Besten gab. Am Schluss war dann nahezu das ganze Kaffee mit allen Zivilschützern am singen. Das Glück wollte es, dass der Regen erst am Donnerstag kam und der Nachmittag im witterungsgeschützten Kino in Schöffland verbracht werden konnte (Kaffee und Kuchen in der Pause inklusive). "Das kalte Herz" von Karl Ulrich Schnabel, welches bereits 1933 gedreht wurde, kam bei den Zuschauern gut an. Der Freitag wurde dann mit einem erneuten Wellness-Programm abgerundet. Der Einsatz wurde insgesamt von keinem grösseren Zwischenfall getrübt. So bleibt die Woche allseits in guter Erinnerung und man freut sich auf zukünftiges gemeinsames Wiedersehen.



Konzert im Kafi Geissblatt



Kinobesuch in Schöffland



Besuch im Stadtkaffee, Sursee